

Le président panaméen remet un don à une école spéciale cubaine



La Havane, 11 septembre (RHC).- Le président panaméen, Juan Carlos Varela, a remis à La Havane, un don à l'école spéciale « Solidarité avec le Panama » pour enfants avec des handicaps physiques et moteurs, qu'il a visitée dans le cadre de sa visite à Cuba.

Juan Carlos Varela, qui a rencontré en deux autres occasions les enseignants et les élèves de ce centre, a signalé que l'amour et le dévouement envers ceux-ci, est un exemple pour les travailleurs de ce secteur dans le monde.

Des ordinateurs anatomiquement adaptés, des postes de télévision et des baskets, figurent parmi les articles donnés à l'école qui accueille gratuitement près de 200 mineurs et qui coûte à l'État cubain plus de 6000 pesos par élève.



Radio Habana Cuba